

## **Volksbank eröffnet erste Filiale in der Provinz Verona**

**Die Einweihung der neuen Filiale ist ein bedeutender Meilenstein im Wachstumskurs der Bank. Entgegen dem Trend vieler nationaler Banken, die ihre Filialen abbauen, investiert die Bank weiterhin in ihr Einzugsgebiet und ihre physische Präsenz.**

Die neue Filiale in San Bonifacio, in der Provinz Verona, steht im Einklang mit dem Modell der Volksbank als Regionalbank, das sie seit jeher auszeichnet: eine Bank, die an der Seite der Menschen steht, im lokalen sozioökonomischen Gefüge verwurzelt ist und auf die Bedürfnisse der Gemeinschaft eingeht. In San Bonifacio verfügt die Volksbank über ein Netzwerk von Beratern, die die lokalen Gegebenheiten sehr gut kennen. Dies ermöglicht es ihnen, einen professionellen und qualitativ hochwertigen Service zu bieten. Das Team besteht aktuell aus vier Mitarbeitern: dem Filialleiter Nicola Zago, dem stellvertretenden Filialleiter Denis Cuman sowie den Beratern Enrico Fochesato und Fabio Francesco Benetton. Die Filiale bietet moderne Räume für die Beratung und den Aufbau enger Kundenbeziehungen, die für ein authentisches Bankerlebnis sorgen.

*„Die Eröffnung der Filiale in San Bonifacio ist ein weiterer wichtiger Schritt unserer Wachstumsstrategie im Nordosten Italiens: Wir haben unsere Präsenz auf die Provinz Verona ausgeweitet, ein Gebiet, dessen Energie und Tatkraft wir sehr schätzen. Wir investieren weiterhin in unsere physische Präsenz und verfolgen mit Überzeugung unser Geschäftsmodell. Dieses basiert auf dem Verständnis für die Bedürfnisse unserer Kunden, dem Aufbau langfristiger Beziehungen und professioneller Beratung, die durch digitale Dienstleistungen ergänzt wird. Mit unserer Präsenz in der Provinz Verona bekräftigen wir unser langfristiges Engagement in Venetien, wo wir weiteres Wachstum anstreben. Unser Engagement für die neue Provinz umfasst auch die Unterstützung verdienter Institutionen und Vereine, die unsere Werte teilen und sich für das Wohlergehen der Gemeinschaft einsetzen“, sagt Alberto Naef, Generaldirektor der Volksbank.*

*„Die heutige Einweihung ist für uns ein großer Meilenstein und ein wichtiger Ausgangspunkt für das zukünftige Wachstum der Bank. Wir betreten ein für uns neues Gebiet mit derselben Entschlossenheit und Energie, mit der wir bereits seit Jahren an anderen Standorten präsent sind. Wir werden den Familien und Unternehmen in Verona zur Seite stehen, die einen zuverlässigen und aufmerksamen Finanzpartner für die Verwirklichung ihrer persönlichen und unternehmerischen Projekte suchen. Die Werte der Volksbank – weitblickend, füreinander und geradlinig – leiten unsere tägliche Arbeit und*

*unsere Beziehungen zu unseren Stakeholdern*“, so **Andrea Garbin, Niederlassungsleiter.**

*„Wir sind stolz darauf, die erste Filiale der Volksbank in der Provinz Verona hier in San Bonifacio einzweihen. Ich bin überzeugt, dass wir als Team ein Bezugspunkt für die Gemeinschaft sein werden. Unsere Präsenz soll ein sichtbares Zeichen der Verbundenheit mit unserem Einzugsgebiet und den hier lebenden Menschen setzen, wobei ein besonderer Schwerpunkt auf jungen Menschen liegt. Ein erstes konkretes Beispiel dafür ist die Unterstützung des Sportvereins Basketball Victoria, mit dem wir Werte wie die Verwurzelung in der Region, Inklusion und Teamgeist teilen“, schließt **Nicola Zago, Filialleiter von San Bonifacio.***

#### **Kontakt:**

Südtiroler Volksbank AG

Media Relations

Maria Santini

[maria.santini@volksbank.it](mailto:maria.santini@volksbank.it)